

# 2014年篠山ホッケー10大ニュース

篠山市ホッケー協会では、年末にあたり、「2014年篠山ホッケー10大ニュース」を下記のとおり選定しました。なお、個々の話題は、それぞれに大切であり、比較すべきものではないとの観点から順位づけはありません。

## 柳本主貴選手、羽田康佑選手が強豪名古屋で活躍

3月、2名が名古屋へ加入。3月には、日本代表の一員としてニュージーランド戦に出場。篠山市出身選手では初となる代表キャップを刻みました。チームは、全日本社会人選手権、長崎国体、全日本選手権でも優勝。

## 近畿中学総体ホッケー競技会を開催

8月5日(火)・6日(水)、近畿中学総体ホッケー競技会を篠山市にて開催。熱戦が繰り広げられました。地元篠山市中学校ホッケー部男女チームも健闘。待望の全国大会出場は来年再挑戦。

## チームHYOGO！篠山高校生選手が国体予選出場

8月22日(金)、男子2名、女子13名の高校生選手が兵庫代表として、国体近畿予選に出場。少年女子は3年ぶりの予選出場。多くの皆さまに、チームHYOGOのTシャツ等でご支援をいただき、ありがとうございました。

## 目指せTOKYO2020！稲山巧選手が日本代表選出

9月、篠山市出身の稲山巧選手(天理高3年)が、U-18日本代表に選出。さらに10月、日本代表にも選出されました。東京オリンピックに向けたターゲットエイジとして今後の活躍に注目です。

## 日本ホッケー協会公認ジャッジ資格を市民12名が取得

9月28日(日)、養成講習会を篠山市協会関係者12名が受講。来年8月に篠山で開催されるインターハイに向け、ジャッジ(記録・計時など試合管理)資格取得。フィールド内の感動を競技運営面で支えます。

## 山田真緒選手国体準優勝・インハイ優秀選手にも徳原悠美選手ら2名選出

篠山市出身高校生が各地で活躍。10月、山田真緒選手(須知高2年)が京都府代表として長崎国体で準優勝。8月に開催されたインターハイ優秀選手には、稲山巧選手、徳原悠美選手(ともに天理高3年)が選出。

## 篠山ジュニアホッケークラブが秋の大会で上位入賞

10月4日(土)、初出場のあやがわかップ(香川)で小学女子が準優勝。10月25日(土)、ささやまカップでは小学男子が9年ぶり優勝、小学女子も準優勝。11月1日(土)、瀬戸町杯(岡山)ではキッズチームが2連覇達成。

## 小野田泰良選手がホッケー教室で魅了

10月25日(土)、ささやまカップと同時開催にて、篠山市出身の小野田泰良選手(東京ガスホッケーチーム所属、東京都代表主将)によるホッケー教室を開催。国内屈指の創造性あふれるプレーで後輩選手たちを魅了。

## 河野元秀選手が全日本大学タイトルを全制覇

篠山市出身で立命館大学に所属する河野元秀選手。全国の大学No.1を競う6月の大学王座決定戦、11月のインカレで優勝。主力選手としてチームの勝利に貢献し、今年の大学トーナメント制大会をすべて制覇。

## 新企画続々 ささやまPCフリーク決定戦&篠山Jr.ウインターチャレンジ

9月7日(日)、篠山ジュニアホッケークラブがPC専門大会を開催。初代王者として高校女子チーム「とまと」に栄冠。12月20日(土)には、近隣チームを招待しウインターチャレンジを開催。篠山で冬季の大会は初。

※本件は、篠山市ホッケー協会事務局がホッケーの普及や話題づくり等を目的に任意に選定したものです。上記に記載のない日々の取り組みや話題も同様に大切なものですので、趣旨をご理解の上、あたたかくお目通しいただければ幸いです。